

MOÛTIERS

80 personnes ont manifesté devant l'Ehpad



Devant les Cordeliers, le personnel a fait bloc en présence de la conseillère départementale, Jocelyne Abondance, du maire Fabrice Pannekoucke et des représentants du Collectif pour l'hôpital.

En présence de Jocelyne Abondance, conseillère départementale, Fabrice Pannekoucke, maire de Moûtiers, de nombreux élus et du Collectif pour l'hôpital de Moûtiers, un rassemblement a été organisé par les syndicats CFDT, CGT devant le bâtiment de l'Ehpad Les Cordeliers.

80 personnes se sont massées autour des grévistes en signe de solidarité.

Des tracts ont été distribués, quelques personnes ont pris la parole pour décrire la situation déplorable des conditions de travail du personnel. Ici, il y a quatre soignants pour une quarantaine de résidents...

AIGUEBLANCHE

Unis pour dénoncer les situations à l'Arbé

Hier après-midi, une cinquantaine de personnes s'est rassemblée devant l'Ehpad l'Arbé à l'appel des organisations syndicales pour dénoncer les situations de l'Ehpad et de la résidence autonome Notre Foyer, qui comme partout ailleurs voient le temps dédié à la prise en charge des résidents limité à cause des effectifs.

Un arrêt de travail d'une heure, de 14 à 15 heures, a mobilisé une trentaine de grévistes sur les 60 agents qui travaillent dans les services du CIAS (centre intercommunal d'action sociale). Serge Jay, responsable des territoriaux Savoie CGT, a rappelé dans la lettre ouverte aux résidents et leurs familles « l'indignité avec laquelle on traite nos aînés

dans ce pays » et les « cadences infernales des personnels en nombre très insuffisant, épuisés ». Le directeur des établissements Jean-Christophe Saint-Germain, le président du CIAS, Pierre Forat, et la directrice générale des services, Corinne Pontes, partagent les revendications visant à dénoncer le manque de moyens pour accompagner les personnes âgées au domicile ou dans les établissements et continueront à interpeller les pouvoirs publics, comme ils l'ont fait lors de la motion votée en juin 2017 à destination du conseil départemental de Savoie et de l'ARS (Agence régionale de santé) Auvergne Rhône-Alpes quant au principe général de la tarification.

Claude TATOUT



Une cinquantaine de personnes s'est rassemblée devant l'Ehpad l'Arbé où sont accueillis 77 résidents en accueil permanent, trois en accueil temporaire, plus six places d'accueil de jour à l'unité Alzheimer.